



Mein lustvoller und genussvoller Körper für TIN Menschen mit Alexander Hahne im Candy Krush in Leipzig (english below)

Dreiteilige Workshopreihe für TIN zum Thema "Mein lustvoller und genussvoller Körper".
Gefördert von der Hannchen-Mehrzweck-Stiftung.

Die Teilnahme ist ab 18 Jahren und auf Spendenbasis (Spendenempfehlung 10-50 €). Die Workshops können unabhängig voneinander besucht werden. Maximale Teilnehmer*innenanzahl pro Workshop: 16 Menschen.

Anmeldung unter candykrush@riseup.net /

Bei inhaltlichen Fragen meldet euch bei Alexander kontakt@alexanderhahne.com /

Sonntag 10.12.2023 von 12-17 Uhr

Dein lust- und genussvoller Körper - erzählen und zeigen

In diesem Workshop werden wir uns kollektiv an lust- und genussvolle Momente erinnern die du mit deinem Körper erlebt hast oder noch erleben möchtest. Es gibt angeleitete Spür-Reisen in denen du dich erinnern kannst. Anschließend gibt es Gelegenheit in kleinen Gruppen zu erzählen und dich vielleicht auch zu zeigen und von anderen angesehen zu werden.

Adventure-Level: für Vorsichtige. Nacktheit optional. Alle machen aktiv durch erzählen und/ oder zeigen mit.

Sonntag 28.01.2024 von 12-17 Uhr

Cuming Home - Masturbations-Ritual. Rituale der Umarmung und Dankbarkeit.

Hallo geliebte Genitalien und ja, du auch Körper... Wie geht's? Oh... du bist sauer auf mich? Ah... weil dich immer nur andere Leute angucken? Hhmm... verstehe... Ok. Das können wir ändern. Lets w_h_oreship our diverse bodys. Darling, kein bewerten - nur beobachten. Ok, auch mit den Händen. Und vor allem viel spüren und ein bisschen drüber reden. Dieser Workshop beinhaltet explizites anschauen und eigenes anfassen der Genitalien. Wenn es ok für dich ist, ruhen die Augen einer anderen Person dabei auf dir. Nacktheit und wixxen nach Wunsch.

Adventure-Level: für Abenteuerlustige. Keine Berührung von anderen. Nacktheit möglich, Erregung möglich.

Sonntag 11.02.2024 von 12-17 Uhr

Schwarmgelüste - Das Konzept der vielen Hände

Wir werden uns mit verschiedenen Arten der non-verbalen Gruppenkontaktaufnahme und -interaktion beschäftigen. Halten und gehalten werden, führen und geführt werden, sehen und gesehen werden. Wir werden mit verschiedenen Möglichkeiten des Ein- und Aussteigens in Gruppenerlebnisse spielen. Jede_r im eigenen Tempo und eigenen Nähe- und Distanz-Gefühl.

Adventure-Level: für Mutige. Berührung von und mit vielen. Eine Person steht im Fokus. Nacktheit möglich. Erregung möglich.



Alexander Hahne (er), schwuler trans Mann, Referent für Sexuelle Gesundheit, Sexualpädagoge (gsp), Sexological Bodyworker (ISB), Tänzer und pleasure Aktivist. Gruppen und Einzelbegleitungen rund um die Themen Körperwahrnehmung, Intimität, Genuss und Sexualität. Mit meiner Arbeit leiste ich einen praxisbezogenen Beitrag für mehr Sichtbarkeit und Inklusion von trans und nicht-binären Menschen. Darüber hinaus unterstütze ich sie direkt in ihrem eigenen Erleben des Körpers sowie der Möglichkeit Zugänge zum eigenen lustvollen Potential freizulegen und auszuschöpfen.

<http://www.alexanderhahne.com> und https://www.instagram.com/alexander_hahne/



My lustful and pleasurable body for TIN people with Alexander Hahne at Candy Krush in Leipzig

Three-part workshop series for TIN on the topic "My pleasurable and enjoyable body".
Sponsored by the Hannchen-Mehrzweck-Stiftung.

Participation is from the age of 18 and on a donation basis (recommended donation 10-50 €). The workshops can be attended independently of each other. Maximum number of participants per workshop: 16 people.

Registration at candykrush@riseup.net

If you have any questions, please contact Alexander kontakt@alexanderhahne.com

Sunday 10.12.2023 from 12-17 o'clock

Your body full of pleasure and enjoyment - tell and show

In this workshop we will collectively remember pleasurable and enjoyable moments that you have experienced or would like to experience with your body. There will be guided sensory journeys in which you can remember. Afterwards there will be an opportunity to talk in small groups and perhaps also to show yourself and be looked at by others.

Adventure level: for the cautious. Nudity optional. Everyone actively participates by telling and/or showing.

Sunday 28.01.2024 from 12-17 o'clock

W_h_oreshipping our diverse bodys. Rituals of embrace and gratitude.

Dear beloved genitals and yes, you too body... How are you? Oh... you are mad at me? Ah... 'cause only other people pay attention to you. Hmm... I see... Ok. We can change that. Lets w_h_oreship our diverse bodys. Darling, No judging - only observing. OK, hands too. Especially a lot of sensing and a little talking. This workshop contains explicit looks and own touches of genitals. If ok, another person witnesses you. Nudity and jerking off if desired.

Adventure level: for the adventurous. No contact with others. Nudity possible, arousal possible.

Sunday 11.02.2024 from 12-17 o'clock

Swarm desires - the concept of many hands

We will look at different types of non-verbal group contact and interaction. Holding and being held, leading and being led, seeing and being seen. We will play with different ways of entering and exiting group experiences. Everyone at their own pace and their own sense of closeness and distance.

Adventure level: for the brave. Touch from and with many. The focus is on one person. Nudity possible. Arousal possible.



Alexander Hahne (he), gay trans man, sexual health counsellor, sex educator (gsp), sexological bodyworker (ISB), dancer and pleasure activist. Groups and individual counselling on the topics of body awareness, intimacy, pleasure and sexuality. With my work, I make a practical contribution to greater visibility and inclusion of trans and non-binary people. In addition, I support them directly in their own experience of the body and the possibility of unlocking and realising their own pleasurable potential.

<http://www.alexanderhahne.com> und https://www.instagram.com/alexander_hahne/